## PLANTACIÓN DE IGLESIAS O PLANTACIÓN DEL REINO

¿Iglesia popular o Reino eficaz?

La visión en el iglesismo protestante pentecostal evangélico procede de la comisión de Mateo 28:19 Id y haced discípulos, la pregunta es ¿Se hacen discípulos para quién? ¿Se adoctrinan para cuál doctrina?

Se invierte mucho dinero en la misión de vamos a tal país a "Plantar" ¿Qué? ¿Reino o Iglesias? Son plantaciones de iglesias de tal denominación, misión, organización y concilio. Los misioneros llegan a la ciudad e inician la plantación de Su iglesia para Su movimiento. Se planta una iglesia se planta una doctrina diferente.

Al evangelizar al discípulo ¿A dónde lo introducen? ¿Al Reino? O ¿A su etiqueta denominacional? En Mateo 21:31 los publicanos y las rameras entraban al Reino de Dios (No a una iglesia). En el primer siglo de Pablo e Pedro no había iglesias denominacionales en ciudades. Usted lee en 1 Corintios 1:1,2 a la iglesia de Dios en corinto. Así la escribieron los copistas de la versión de la Septuaginta y vulgata latina y demás versiones. Acuñaron una impresión griega de ekklesía. En la mentalidad del misionero apostólico original Pablo no era iglesia era el Reino de Dios en Corinto. Dónde veas iglesia en tu nuevo testamento Escríbele encima "Reino" y verás que te da más sentido.

En Hechos 28:30,31 Pablo estuvo dos años en una casa alquilada y recibía a los a él venían y ¿Qué hacía Pablo? Les

predicaban el Reino de Dios. Nunca Pablo trajo a un gentil a una iglesia. Todos venían al Reino de Dios.

Hoy se dan conferencias y talleres de cómo "Plantar iglesias" un predicador carismático, un gran grupo musical, un buen programa para niños, una fascinante y subjetiva publicidad, actividades relevantes para jóvenes, un edificio bien ubicado en el pueblo o ciudad, un branding atractivo y gran enfoque del nombre del apóstol y/o iglesia por las redes sociales y listo ahí está la iglesia de. Toda gira y se centraliza en torno a un sistema a establecer en una ciudad y país y ¿El Reino dónde está? Tú no puedes decir estoy en la iglesia tal y adentro está el Reino. Eso es una falsedad. Mateo 6:33 es muy claro "Buscad primeramente ¿Qué? Priorizar el Reino y Su justicia. No denominaciones.

¿Se está plantando qué cosa? ¿Iglesia? ¿Producto? ¿Sistema atractivo? ¿Evangelio motivacional? Bíblicamente no es plantar iglesia es establecer Reino en la ciudad. En 1 Corintios 3 algunos corintianos quisieron establecer cuatro iglesias: la iglesia de Pablo y sus seguidores (la Paulina), la iglesia de Cefas y sus seguidores (la Petrina), la iglesia de Apolos y sus seguidores (la Apolonica), la iglesia de Cristo y sus seguidores (la Cristiana) y Pablo los frenó en seco y les dice "Ustedes son niños en Cristo" (Carnales).

Un Reino por ciudad es lo bíblico. No cincuenta iglesias por ciudad cada uno con su propia etiqueta y denominación abriendo las puertas para los discípulos que hagan su preferencia dónde quieran entrar y estar. Hay iglesias a la carta para los discípulos. Han creado iglesias como si fueran una franquicia que necesita posicionamiento en la

ciudad por encima de quién llegó primero o está. Son iglesias de marketing. Son un producto de usuarios.

Las iglesias del sistema son puro evento dominguero. ¿Estás o no estás? Estamos a tiempo de hacer la auténtica y más profunda reforma vista en la historia. El Reino no es un logo. No es una marca. No es un evento. Sal del iglesismo y Ubícate en el Reino de Dios. Venga tu Reino es ven al Reino. No es ven a mi iglesia. El Reino es el Cuerpo de Cristo en la ciudad. Un solo cuerpo. Si en una ciudad hay cinco mil miembros del Cuerpo con visión de Reino, reúnen en el Reino. Ellos no van al Reino. Ellos son el Reino. El Reino marca el camino en la ciudad. La gente va a venir al Reino. A hacer Reino. A estar en el Reino no etiquetado, no denominado, no separado. Es el Reino del Uno ¡Dios!.

El Reino no entretiene multitudes. Forma Reyes (Apocalipsis 5:10) para el Reino y de Reino (Colosenses 113). No fuiste traslado a una iglesia de un fundador, fuiste trasladado al Reino de su Hijo.

El iglesismo moderno tan solo es una cultura consumista de plataformas cultos dominicales con tarimas de espectáculo sensacionalista de talleres de ٧ iglecrecimiento. No es Reino crecimiento. El Reino es vivir una misión de vida en el Cristo contracultural. Estamos en el Reino al revés. Todo lo que ves es iglesismo, los que tenemos ojos de Reino vemos que nuestro Reino va en contravía al sistema.

El Reino puede abrirse en casas, parques, cafés, salones, locales, edificios, porque el Reino no es "dónde" es "quiénes".

El iglesismo se ha enamorado de la producción ¿Cuál es el producto el domingo? Su ídolo se llama "numerolatría". Vamos a crecer. Vamos a superar a la iglesita esa de la esquina. Vamos a arrasar con todo. Vamos por el número. Aumentemos la cantidad. Tengamos y compremos los mejores equipos de alta tecnología. Se ha perdido la esencia del Reino de la "transformación" la "Calidad del Estado Espíritu". Hay mucha "carne flotante". Pura carnalidad.

Dios está despertando mentalidades de Reino. La gloria postrera es el Reino. Ya no es iglesismo es Reino. La gente ya está cansada de tanta franquicia eclesiástica. Están buscando algo más fresco y auténtico, más bíblico, más práctico y se encuentra en los principios sanos y santos del Reino y esta es la buena nueva actual. La excelente. Yo Rey Estrada te muestro un camino aún más excelente ¡El Reino"! Es mejor estar en un Reino de rodillas que en una súper iglesia que hace impresiones de pie. Lo que sacude al cielo no son las luces ni el volumen, es la esencia y el andar en el Espíritu.

En el Reino el avivamiento se prende desde adentro en el espíritu y no en un evento o congreso. No estamos llamados a ser vistos, somos llamados a ser rendidos. Si haz de elegir: sal del sistema y entra a la justicia, a la paz y al gozo del Reino de Dios.

Pastor no fuiste llamado a pastorear números sino corazones. No hagas una obsesión por el aumento del auditorio. Si aumenta que aumenta gente de Reino. Tu ministerio no es el rol administrativo, estratégico ni corporativo. No es pastor senior. Eso es un invento. No construyas marcas. Cuida personas.

No se puede pastorear desde un computador, desde una tarima, desde una oficina. Pastorear es estar con la gente. No supervises procesos. No dirijas infraestructuras. Enfócate en la gente. El modelo de Dios no es centralizado en un eje llamado apóstol, profeta o pastor. Es descentralizado. Es pluralista. Apacienta a los que Dios te ha dado o ha puesto a tu cuidado. Si no caminamos con la gente no estás pastoreando. Dios no te llamó a ser el Ceo de tu denominación u organización evangélica. Vuelve al diseño original del Reino de Dios y Su justicia. ¿Estas listo? Éntrale.

## UNIVERSIDAD PRETERISTA

\*Este documento pertenece a la Universidad Preterista Internacional del Ministerio Somos Reino Dr. Rey Estrada. Prohibida la copia electrónica a menos que usted copie y pegue respetando la esencia y contenido sin añadir ni quitar, ya que el único responsable de presentar defensa del documento es el autor a quién se le consulta. Email:

reyestrada26@gmail.com